



**МИНИСТЕРСТВО  
ЦИФРОВОГО РАЗВИТИЯ, СВЯЗИ  
И МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
ЗАМЕСТИТЕЛЬ МИНИСТРА**

Тверская ул., 7, Москва, 125375  
Справочная: +7 (495) 771-8000

20.08.2021 № 13-36585/2021

на № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_

Роскомнадзор

Владелец копии  
заблокированного сайта

muzmix@list.ru

## Решение / Decision

Сайт в сети «Интернет» muzmix.com является копией заблокированного сайта (решение Московского городского суда от 08.06.2020, дело 3-0464/2020) <https://musicmix.ru> (далее соответственно – копия заблокированного сайта, заблокированный сайт).

Настоящее решение принято с учетом следующих критериев:

общие признаки внешнего сходства копии заблокированного сайта и заблокированного сайта (шаблон, цветовая гамма, расположение элементов);

сходство доменных имен копии заблокированного сайта и заблокированного сайта;

сходство наименований копии заблокированного сайта и заблокированного сайта;

совпадение, размещенной на копии заблокированного сайта и заблокированном сайте информации, содержащей объекты авторских и (или) смежных прав, или информации, необходимой для их получения с использованием информационно-телекоммуникационных сетей (полностью или в части);

The site in the Internet muzmix.com is a copy of the blocked site (the decision of the Moscow City Court from 08.06.2020, case 3-0464/2020) <https://musicmix.ru> (hereinafter - a copy of the blocked site, blocked site).

The present decision was made in view of the following criteria:

general signs of external similarity of a copy of a blocked site and the blocked site (template, color scheme, location of elements);

similarity of domain names of copies of the blocked site and the blocked site;

similarity of the names of copies of the blocked site and the blocked site;

a coincidence placed on a copy of the blocked site and a blocked site of information containing copyright and / or related rights objects or information necessary for their receipt using information and telecommunications networks (in whole or in part);

совпадение учетных записей (аккаунтов) пользователей копии заблокированного сайта и заблокированного сайта, необходимых для их аутентификации и предоставления доступа к их личным данным и настройкам;

признаки технического взаимодействия копии заблокированного сайта и заблокированного сайта, в том числе автоматическая переадресация пользователей с заблокированного сайта, синхронизация индекса положений копии заблокированного сайта и заблокированного сайта в поисковой выдаче, использование одной системы управления, резервирование имен на сетевом адресе;

совпадение контактных данных администраторов копии заблокированного сайта и заблокированного сайта;

иные признаки сходства копии заблокированного сайта и заблокированного сайта.

coincidence of accounts of users of a copy of the blocked site and the blocked site, necessary for their authentication and providing access to their personal data and settings;

signs of technical interaction of a copy of a blocked site and a blocked site, including automatic redirection of users from a blocked site, synchronization of the index of copies of the blocked site and the blocked site in search results, use of one management system, reservation of names on the network address;

coincidence of contact details of administrators of a copy of a blocked site and the blocked site;

other signs of similarity of a copy of the blocked site and the blocked site.

Б. Черкесова / B. Cherkesova

